

LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

DIARIO DE NOTICIAS
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA
5 céntimos en Valencia.
Fundador: Excmo. Sr. D. M. N. Santa Ana.—Propietario: D. F. Peris Mencheta.
PRECIO DE LOS ANUNCIOS
UNA PESETA LA LINEA
los reclamos para la primera plana.
75 CÉNTIMOS DE PESETA LA LINEA
en la 2.ª y 3.ª plana.
15 CÉNTIMOS DE PESETA LA LINEA
en la 4.ª plana.
Remisiones y esquelas mortuorias a precios convencionales.
Oficinas: Mifiana, 7 y 9

Año XXXIV.—Núm. 15166
Valencia Lunes 11 de Setiembre de 1911

LA Seo de Urgel

Las fiestas calasancias

Una cuantas horas de tren y unas cuantas más de auto nos han traído a los hermosos barceloneses a la antigua e histórica capital del condado de Urgel.
Nuestra primera visita ha sido para el venerable Prelado de la diócesis y distinguido benedictino Sr. Benlloch. Un solo vez había visitado el gusto de conversar con el Obispo de Urgel y de él he oído cosas que me han impresionado mucho. Él mismo me ha hablado de la Seo de Urgel y de lo que ha hecho y hace por ella. Él mismo me ha hablado de la Seo de Urgel y de lo que ha hecho y hace por ella. Él mismo me ha hablado de la Seo de Urgel y de lo que ha hecho y hace por ella.
Y así es de Valencia ha traído el doctor Benlloch casi todos los elementos necesarios para las santas fiestas que aquí se celebran en honor de San José de Calasanz. El pío teólogo Manuel Gómez con varios ayudantes, el tenor D. Lamberto Alonso y los músicos Sres. Brea, Monzonis, Molina y el director de sexteto D. Juan Ballester Tomás.
Como si esto fuera poco nos ha dado otra sorpresa, llevando a la Seo a la banda del Patronato de Torrente, compuesta de unos 60 individuos.
Hay que ver lo que son las actuales fiestas calasancias para comprender la valía de nuestro eminente paisano. El templo a todo y a todos. Su hermoso, artístico e imponente palacio está convertido estos días en un verdadero templo. Prelados, familiares, eclesiásticos, artistas, autoridades, periodistas, todos acuden por el soberbio edificio, y el Sr. Benlloch atiende a consultas y peticiones, lo organiza todo y atiende a todo, dando muestras de una actividad inabarcable. Más de 80 camas se han colocado en el Palacio episcopal para otros tantos huéspedes de su Ilustrísima. Este dato da una idea del movimiento que reina en aquella casa.
La banda del Patronato de Torrente, que llegó anoche, ha hecho hoy su debut en el solemnísimo acto del descubrimiento de la lápida para la calle que ha de llevar el nombre de San José de Calasanz.
Nuestros paisanos han ejecutado numerosas piezas musicales, entre ellas *L'entrà de la mort* del venerable Giner, habiendo sido oraciones repetidas veces. En *Algo así* ha pronunciado un elocuente discurso el Provincial de las Escuelas de Valencia, P. Calasanz Rabasa.
Se encuentra también en la Seo el diputado provincial valenciano D. Pedro Danés.
Esta noche, oyendo a los profesores valencianos interpretando música de Giner, oyendo al mismo tiempo los estampidos de la *traca*, no he podido menos que recordar la frase del Ilustre Prelado, al decir: *Son unas fiestas valencianas.*
La verdad, Valencianas y muy valencianas, tanto como el alma de ellas.
LUIS B. FERRER.
Seo de Urgel 8 setiembre.

de Marruecos

Después de los combates

Melilla 9.—La noche anterior transcurrió tranquila. Los rebeldes nada intentaron en la noche de su desaliento. Sus esperanzas se desvanecieron en la caballería, que es lo más fuerte que poseen las kabilas de M'Talza y Benibugay al mando de jefes prestigiosos.
Se sabe de cierto que la harka está muy quebrantada. Al recomandar sus fuerzas se ha dado cuenta los rebeldes de lo terrible de su derrota y de las pérdidas sufridas. Hasta los más fanáticos se han convencido plenamente de nuestro poder militar.
Ayer en el zoco de Mazuzza, que estuvo muy concurrido, todos los moros hablaban de los combates y reconocían nuestra fuerza y superioridad. Los kabilianos reían en que han quedado ahora, especialmente los de Beni-Said, que quedan completamente arruinados y temen nuestras represalias.
Los de Guelaya han permanecido neutrales, habiéndoles servido de mucho la suerte no haber sido atacados en dichos combates, dicha kabila se hubiera sumado al enemigo.
Al amanecer de hoy fundó el vapor *Infanta Isabela*, desembarcando el primer contingente del regimiento de Extremadura, cuando batallón de *Vicente La Roca*, con el sereno y primera hora el *Luis Vives* con las secciones de caballería de Alcántara y el regimiento de ametralladoras de Valencia.
Entre las fuerzas de la primera línea las posiciones intermedias.
La campaña actual en Melilla es distinto al anterior a causa de desmoronarse los sucesos a 40 kilómetros de la costa, el desembarco de las tropas se ve con una novedad, siendo recibidas por los refuerzos y por el Centro Militar.
Los refuerzos enviados al general García Ariza se elevan a 4.500 hombres, bien instruidos, y no carecen de los elementos necesarios para la campaña.
La rapidez del embarque debe ser esencial para el general Luque, que por la hora de la tarde se le ordena, asumió la mayor parte del trabajo de sus subordinados.
Despachos oficiales
Los telegramas oficiales comunicados por el Sr. Benlloch, refiriéndose al día de ayer, son los siguientes:
Melilla 9.—El capitán general, desde el cuartel de la Seo de Urgel, me dice que el enemigo no tiene fuerza alguna en la carretera del Kert, y la caballería y

Continúa fondeado aquí el crucero Cataluña.

La muerte de Remajo

El capitán de Administración militar señor Remajo, que se hallaba hablando con el moro Gato delante de un sembrado, se levantó para tomar leche y entonces sonó el silbido de una bala, que le rozó la cabeza. El capitán dijo: «Esta no me dá.»
Pocos minutos después otra bala le entraba por el costado, perforándole el hígado y saliéndole por el vientro. Falleció una hora después.
El 23 de agosto vino su esposa, que es una dama zamorana, con un niño de dos meses, con cuya señora hacía dos años que se había casado. La entrevista fué muy breve, pues el capitán se hallaba en la posición de Nador.
Remajo no ha vuelto a ver más a su mujer, que precisamente el día que murió éste se encontraba gravemente enferma, habiéndose agravado por la triste noticia recibida.
Otra coincidencia: hoy desembarcó un hermano del finado, que es teniente del regimiento de Extremadura.
Remajo era comisario agregado al cuartel general y fué herido a las seis de la mañana.
—Se encuentran mejorados el teniente Martorell de su herida y el capitán Ordóñez de las contusiones recibidas.

Información municipal

La jurisdicción

El Alcalde D. Luis Bermejo, en cuanto ha regresado de Madrid, se ha trasladado a las Casas Consistoriales, haciéndose cargo de la jurisdicción.
Durante las últimas cuarenta y ocho horas han sido detenidos en la vía pública 23 mendigos.
Lo que dice el Alcalde
El Sr. Bermejo nos ha dicho esta mañana a los periodistas que ha visitado durante su estancia en la corte al jefe del Gobierno y a los ministros de la Gobernación, Fomento e Instrucción pública, obteniendo de todos ellos cariñosísima acogida.
El Sr. Barroso ha aprobado la campaña sanitaria emprendida, como medida de previsión, ya que por ahora,afortunadamente, la salud pública es perfecta.
El Sr. Canalejas ha ofrecido su apoyo incondicional para todo cuanto beneficie a Valencia.
La visita al ministro de Instrucción fué de cortesía y compañerismo.
Con el ministro de Fomento habló de la Dehesa de la Albufera.
El asunto marcha por buen camino. Las muestras de tierras recogidas se hallan en la Escuela de Ingenieros de Minas para su análisis, y tan pronto como éste se efectúe el ministro dictará resolución que seguramente estará inspirada en sus vivos deseos de servir a Valencia.
Y nada más—ha terminado diciendo el Sr. Bermejo—ya el tiempo se encargará de demostrar los buenos deseos que animan al Sr. Canalejas y a los ministros en pro de Valencia.

Una fuente

El Alcalde ha recomendado a la comisión correspondiente estudie la forma de dotar de una fuente pública de agua potable al vecindario de Pinedo.
Policia de abastos
El jardinero mayor del Ayuntamiento D. Ramón Peris ha descomulgado hoy cinco arrobas de tomates, dos kilos de pimientos y dos de azufre en mal estado para el consumo.
La campaña sanitaria
De acuerdo con la Alcaldía, el inspector municipal de Sanidad ha ordenado a la Guardia municipal que recoja a los mendigos que lleguen a la ciudad por las carreteras y los conduzcan al Asilo de Mendicidad, donde se montará una pequeña estufa de desinfección y un cuarto de baño.
Asimismo ha dispuesto que el Laboratorio municipal haga un análisis bacteriológico diario de las aguas de alta y baja presión.

Fiestas populares

En Melilla

Mañana comenzarán en esta cercana y pintoresca villa las fiestas en honor de sus Patronos Nuestra Señora de la Misericordia y el Santísimo Cristo de la Providencia. He aquí el programa:
Martes 12.—A las doce vuela de campana, disparo de 2.000 morteretes y pasacalle por los dulzaineros de Poyos. A las seis de la tarde entrada de la música de Vinaleja. A las siete traslado de la Virgen de la Misericordia desde su ermitorio a la iglesia parroquial. A las ocho pasacalle, luego concierto musical y a las once bailes populares.
Día 13.—Al amanecer vuela de campana y diána. A las nueve misa conventual a grande orquesta, en la que ocupará la cátedra del Espíritu Santo el Dr. D. Juan Aguilar. A las doce, en que darán principio las fiestas al Cristo, se dispararán 3.000 morteretes. A las cuatro de la tarde entrada de la música de Segunto, que recorrerá las calles del pueblo y cabalgata. A las seis traslado de la imagen del Cristo de la providencia desde su espilla a la parroquia. A las siete procesión de la Virgen de la Misericordia y al entrar en la iglesia *traca* de luces de 1.000 metros. A las diez de la noche concierto por la música de Segunto y *cordà*.
Día 14.—Al amanecer vuela de campana, diána y disparo de 5.000 morteretes. A las nueve misa de D. Salvador Giner, con nutrida orquesta y coros, estando encargado del penegrico el Dr. D. Luis Quijal, gran *traca*, que recorrerá las principales calles de la población, finalizando en la torre de la iglesia. A las cuatro concierto musical por la banda de Segunto. A las siete procesión en honor del Santísimo Cristo, y al entrar la imagen en la iglesia disparo de una *traca* de 1.200 metros. A las diez de la noche disparo de un castillo de fuegos de arteificio.
Día 15.—A las tres de la tarde se verificará en esta playa el certamen de tiro de pichón a caja, otorgándose premios de 100, 50 y 25 pesetas, pagándose 10 pesetas por derecho de matrícula.

LA "FALLÀ" DEL ARROZ

El director general de Agricultura, antes de salir el sábado último para la corte, expidió al presidente del Consejo y al ministro de Fomento el siguiente telegrama:

«Regreso Cullera y campos castigados, habiendo comprobado merma cosecha arroz esta zona en dos terceras partes, causa *fallà*. Considero conveniente que con urgencia se dicte real orden dirigida Estado para que por cónsules países cultivados arroz, Japón, China, Filipinas, etc., se remitan muestras variedades cultivadas allí, con Memorias cultivo sirvan de base para ensayos esta comarca. Especialmente variedades arroz sin arista.»
Todos pueblos expresiva gratitud Gobierno. Considero visita positivos resultados opinión pública.
Pueblos visitados desisten mandar comisiones, entran confianza actitud Gobierno que aplauden.
Salgo Algemesi, Albalat otros pueblos, y regresaré Murcia, donde también hay crisis arrozera campos Caravaca-Moratala.
Saludo V. E., reiterándole adhesión y expresándole mi gratitud por representación otorgada.»
Telegrama del rey
D. Alfonso XIII ha dirigido al diputado D. Cortes D. Francisco Peris Mencheta el siguiente telegrama:
«San Sebastián para Sueca. Sinceramente reconocido por su amable telegrama, le ruego transmita mi gratitud a cuantos con usted comparten sentimientos de adhesión y afecto que tan amablemente me expresan. Puede usted creer que en cuanto de mí dependa, y en unión de mi Gobierno, he de seguir prestandole mayor atención a los problemas agrícolas de nuestra patria, que me interesa de un modo preferente por esas regiones perjudicadas. Reciba en unión de vecindario de Sueca afectuosos saludos.—Alfonso.»

Se nos ruega la inserción del siguiente aviso:

A los que no se les haya invitado por falta de tiempo u olvido, sirva este suelto de invitación.
Agricultores, pensad por un momento que la solidaridad será la vida de la agricultura.—La comisión.

Comisiones

Anteayer fueron a Sueca con objeto de cumplimentar al director general de Agricultura D. Tesifonte Gallego comisiones de los pueblos de Alberique, Algemesi, Alfafar, Albalat de la Ribera, Benifayó, Cullera, Carcagente, Catarroja, Cortes, Manuel, Massanasa, Silla, Sollana y Villanueva de Castellón.

Todos los comisionados manifestaron a D. Tesifonte Gallego lo satisfechos que quedaban de las buenas disposiciones del Gobierno para con ellos, y le agradecieron la visita que había hecho a la región castigada por la *fallà*.

El Sr. Gallego insistió en las manifestaciones de que, secundando el interés del ministro de Fomento, hará cuanto de él dependa para mejorar las condiciones del cultivo del arroz, que constituye una gran riqueza para la provincia de Valencia, a la que el Gobierno atiende con especial predilección.

Ni tardo ni perezoso

El viaje del director general de Agricultura a la región arrozera de esta provincia está dando ya los resultados que esperaba.

Sean los arroceros en la sección de «Última hora» de este número el telegrama que el señor ministro de Fomento ha dirigido al director de la Granja Escuela práctica de Agricultura de Burjassot Sr. Maylín y se convencerá del gran interés que en asunto de tan excepcional importancia para las Riberas alta y baja están demostrando el ministro y el director general de Agricultura.

Anteayer salió de Sueca D. Tesifonte Gallego, ha habido un día de fiesta intermedio, y hoy ya se conocen los efectos de la visita del director general.

Así se hace.

Los oficinistas

A las diez de la mañana se reunieron ayer en el Salón Romea muchos oficinistas que correspondieron a la invitación de la comisión organizadora de una Sociedad para la protección mútua de estos empleados.

Constituyeron la mesa D. Juan Escrivá, D. Jacinto Ibañez, D. José Cabanes, don Gonzalo Orduña, D. Francisco Martínez y D. Engosto Monforte.

El Sr. Escrivá explicó el objeto y fin de la reunión.
Se dió cuenta de numerosas y valiosas adhesiones.
El Sr. Escrivá hizo de nuevo uso de la palabra exponiendo las bases a discutir.
Aunque algunos de los concurrentes pertenecen a distintas Sociedades hablaron en contra de la constitución de esta nueva Sociedad, prevaleció el criterio de la mayoría para constituir la nueva Sociedad de Oficinistas.

Por aclamación se ratificaron los poderes a la comisión organizadora para proseguir sus trabajos, y acto continuo, por acuerdo de todos los asambleístas, se procedió a formar las listas de suscripción, que creamos han debido ser muy numerosas a juzgar por el entusiasmo que existía entre todos los concurrentes.

Seguidamente se reunieron los señores que constituirán la mesa, acordando un voto de gracias para la prensa en general, otro para D. Abelardo Criado, que con exquisita galantería cedió el salón para celebrar el acto, y continuar recibiendo suscripciones en la Academia Mercantil de don Jacinto Ibañez, Valerola, 9, principal, y en el domicilio del Sr. Escrivá, Sagrado de San Francisco, 4, principal.

Noticias militares

Se interesa la presentación de doña Juana Moll Rubio para entregarle documen-

Oficinas: Mifiana, 7 y 9

Toros y toreros

Madrid.—Reses de Arribas.
Vázquez II estuvo mal en su primero y muy bien en el segundo que mató.
Torqueto agradó a la concurrencia en sus dos toros, especialmente en el primero.
Corcelito, debutante en dicha plaza, no estuvo afortunado, siendo arrollado por el sexto toro y pasando a la enfermería.
Vázquez II terminó la vida del morucho de una estocada superior.
Vista Alegre.—Cuatro novillos del empresario D. Lidelfonso Gómez.
Morito, Salcito y Madrileño hicieron lo necesario por agradar.
Hubo la suerte del bñido viviente por Robres, y Albarán actuó de D. Tancredo.
San Sebastián.—Corrida de concurso.
Toros de Benjamín, Muruve, Palha, Pablo Romero, Moreno Santamaría y Santa Coloma.
Fueron muertos por Moreno de Alcalá, Bienvenida y Belampaguito, que pareció concursaban también a ver quién lo hacía peor.
Murcia.—Toros de Sánchez Cabezudo, no han pasado de regulares.
Galillo, superior toroando y matando el primero; en su segundo, regular, y bien en su tercero.
Gazna, superior, regular y bien.
Chiquito de Begoña, muy acertado.
El sexto toro cogió al banderillero Chacillo de Valencia, ocasionándole una herida de siete centímetros en la región glútea derecha.
Albacete.—Toros de Tabernero, mansos, Machaco, valiente y afortunado. Cobero de Bilbao, regular.
El segundo le volcó, sin consecuencias.
Barcelona.—Novillos del duque de Veragua, que fueron bravos.
Zapaterito fué cogido dos veces, pasando a la enfermería con un varetazo en un brazo y luxaciones en los pies, no pudiendo continuar la lidia.
Pasual Bueno escuchó aplausos y le fué concedida una oreja.
Vichy.—Toros de Carreros, bravos. Rubio colosal, obteniendo dos orejas. Costillares bien.
Haro.—Toros de Flores, mansos. Pazos y Flores bien.
Béjar.—Con toros de Clairac. Limeño y Galillo fueron aplaudidos.
Otra víctima.—Un telegrama de Badajoz comunica que ha fallecido el banderillero Antonio García (a) Zardo, lesionado en la corrida del sábado.
El público ignoraba la importancia de la herida que había sufrido aquel desgraciado.
En la enfermería fué reconocido por el Dr. Piña, quien le apreció la fractura del esternón y una fuerte conmoción visceral con derrame interior. El médico ordenó que el Zardo fuera conducido al hospital, pero la cuadrilla se opuso, trasladándolo a la fonda. Ayer mañana se agravó en forma tal, que a las once falleció. Antonio García era cordobés. La cogida le ocurrió al practicar la muerte de los forcados portugueses. Uno de los toros le enganchó, lo volcó y lo arrojó al suelo con gran violencia. Al exterior no había sufrido el Zardo ninguna lesión ni herida.
En el acto del entierro del infortunado Zardo, las calles estaban atestadas de mujeres.
Presidían el duelo Machaquito y Lagartijo. Las cintas las llevaban los empresarios.
Asistieron numerosos aficionados y representantes de la prensa. El cadáver era llevado en hombros de toreros. La llegada de la madre de Zardo fué emocionante. Al cadáver se le cortó la coleta. Cuando fué cogido era la tercera vez que Zardo toroaba.
Por un torero.—Dicen de Cádiz que ayer mañana disputaban dos amigos sobre las condiciones toreras de Rafael Gómez (Galillo). Uno de aquellos intelectuales aseguraba que este diestro, aunque era buen torero, tenía un miedo insuperable, y su contricante, defensor acérrimo de las faenas de Rafael, al oír que tachaban de cobarde para con los toros a su ídolo, no encontró otro argumento que largarle una botafada. Y «metidos» ya en una discusión tan elevada y tan serenamente sostenida, el abofetado sacó un cuchillo y le atravesó el pulmón, de un golpe, a su contrite, dejándole gravísimo.
En Jotary.—Amenzada con gotas y ante una reducida concurrencia se celebró ayer en nuestro circo una novillada floja y sin ningún aliciente, que aburríó en extremo a los pocos aficionados que acudieron a la fiesta.
El ganado de Tamarón era manso de solemnidad, por lo que los chicos se vieron precisados a gastar durante la lidia toda la gasolina en sus vertiginosas carreras.
El madrileño Romito estuvo desastroso, y sus colegas España y Mestizo muy valientes y afortunados en la suerte su primera.
En banderillas fué aplaudido un par superior de Crespito, que demostró grandes condiciones en el arte de Montes.
Del tendido surgió espontáneamente un deliciosísimo torero, que con sus filigranas y habilidades nos hizo pasar un buen rato. La novillada terminó de noche, marchándose antes parte del público cansado de tanta ososera.

Los toros

Madrid.—Reses de Arribas.
Vázquez II estuvo mal en su primero y muy bien en el segundo que mató.
Torqueto agradó a la concurrencia en sus dos toros, especialmente en el primero.
Corcelito, debutante en dicha plaza, no estuvo afortunado, siendo arrollado por el sexto toro y pasando a la enfermería.
Vázquez II terminó la vida del morucho de una estocada superior.
Vista Alegre.—Cuatro novillos del empresario D. Lidelfonso Gómez.
Morito, Salcito y Madrileño hicieron lo necesario por agradar.
Hubo la suerte del bñido viviente por Robres, y Albarán actuó de D. Tancredo.
San Sebastián.—Corrida de concurso.
Toros de Benjamín, Muruve, Palha, Pablo Romero, Moreno Santamaría y Santa Coloma.
Fueron muertos por Moreno de Alcalá, Bienvenida y Belampaguito, que pareció concursaban también a ver quién lo hacía peor.
Murcia.—Toros de Sánchez Cabezudo, no han pasado de regulares.
Galillo, superior toroando y matando el primero; en su segundo, regular, y bien en su tercero.
Gazna, superior, regular y bien.
Chiquito de Begoña, muy acertado.
El sexto toro cogió al banderillero Chacillo de Valencia, ocasionándole una herida de siete centímetros en la región glútea derecha.
Albacete.—Toros de Tabernero, mansos, Machaco, valiente y afortunado. Cobero de Bilbao, regular.
El segundo le volcó, sin consecuencias.
Barcelona.—Novillos del duque de Veragua, que fueron bravos.
Zapaterito fué cogido dos veces, pasando a la enfermería con un varetazo en un brazo y luxaciones en los pies, no pudiendo continuar la lidia.
Pasual Bueno escuchó aplausos y le fué concedida una oreja.
Vichy.—Toros de Carreros, bravos. Rubio colosal, obteniendo dos orejas. Costillares bien.
Haro.—Toros de Flores, mansos. Pazos y Flores bien.
Béjar.—Con toros de Clairac. Limeño y Galillo fueron aplaudidos.
Otra víctima.—Un telegrama de Badajoz comunica que ha fallecido el banderillero Antonio García (a) Zardo, lesionado en la corrida del sábado.
El público ignoraba la importancia de la herida que había sufrido aquel desgraciado.
En la enfermería fué reconocido por el Dr. Piña, quien le apreció la fractura del esternón y una fuerte conmoción visceral con derrame interior. El médico ordenó que el Zardo fuera conducido al hospital, pero la cuadrilla se opuso, trasladándolo a la fonda. Ayer mañana se agravó en forma tal, que a las once falleció. Antonio García era cordobés. La cogida le ocurrió al practicar la muerte de los forcados portugueses. Uno de los toros le enganchó, lo volcó y lo arrojó al suelo con gran violencia. Al exterior no había sufrido el Zardo ninguna lesión ni herida.
En el acto del entierro del infortunado Zardo, las calles estaban atestadas de mujeres.
Presidían el duelo Machaquito y Lagartijo. Las cintas las llevaban los empresarios.
Asistieron numerosos aficionados y representantes de la prensa. El cadáver era llevado en hombros de toreros. La llegada de la madre de Zardo fué emocionante. Al cadáver se le cortó la coleta. Cuando fué cogido era la tercera vez que Zardo toroaba.
Por un torero.—Dicen de Cádiz que ayer mañana disputaban dos amigos sobre las condiciones toreras de Rafael Gómez (Galillo). Uno de aquellos intelectuales aseguraba que este diestro, aunque era buen torero, tenía un miedo insuperable, y su contricante, defensor acérrimo de las faenas de Rafael, al oír que tachaban de cobarde para con los toros a su ídolo, no encontró otro argumento que largarle una botafada. Y «metidos» ya en una discusión tan elevada y tan serenamente sostenida, el abofetado sacó un cuchillo y le atravesó el pulmón, de un golpe, a su contrite, dejándole gravísimo.
En Jotary.—Amenzada con gotas y ante una reducida concurrencia se celebró ayer en nuestro circo una novillada floja y sin ningún aliciente, que aburríó en extremo a los pocos aficionados que acudieron a la fiesta.
El ganado de Tamarón era manso de solemnidad, por lo que los chicos se vieron precisados a gastar durante la lidia toda la gasolina en sus vertiginosas carreras.
El madrileño Romito estuvo desastroso, y sus colegas España y Mestizo muy valientes y afortunados en la suerte su primera.
En banderillas fué aplaudido un par superior de Crespito, que demostró grandes condiciones en el arte de Montes.
Del tendido surgió espontáneamente un deliciosísimo torero, que con sus filigranas y habilidades nos hizo pasar un buen rato. La novillada terminó de noche, marchándose antes parte del público cansado de tanta ososera.

Los toreros

Madrid.—Reses de Arribas.
Vázquez II estuvo mal en su primero y muy bien en el segundo que mató.
Torqueto agradó a la concurrencia en sus dos toros, especialmente en el primero.
Corcelito, debutante en dicha plaza, no estuvo afortunado, siendo arrollado por el sexto toro y pasando a la enfermería.
Vázquez II terminó la vida del morucho de una estocada superior.
Vista Alegre.—Cuatro novillos del empresario D. Lidelfonso Gómez.
Morito, Salcito y Madrileño hicieron lo necesario por agradar.
Hubo la suerte del bñido viviente por Robres, y Albarán actuó de D. Tancredo.
San Sebastián.—Corrida de concurso.
Toros de Benjamín, Muruve, Palha, Pablo Romero, Moreno Santamaría y Santa Coloma.
Fueron muertos por Moreno de Alcalá, Bienvenida y Belampaguito, que pareció concursaban también a ver quién lo hacía peor.
Murcia.—Toros de Sánchez Cabezudo, no han pasado de regulares.
Galillo, superior toroando y matando el primero; en su segundo, regular, y bien en su tercero.
Gazna, superior, regular y bien.
Chiquito de Begoña, muy acertado.
El sexto toro cogió al banderillero Chacillo de Valencia, ocasionándole una herida de siete centímetros en la región glútea derecha.
Albacete.—Toros de Tabernero, mansos, Machaco, valiente y afortunado. Cobero de Bilbao, regular.
El segundo le volcó, sin consecuencias.
Barcelona.—Novillos del duque de Veragua, que fueron bravos.
Zapaterito fué cogido dos veces, pasando a la enfermería con un varetazo en un brazo y luxaciones en los pies, no pudiendo continuar la lidia.
Pasual Bueno escuchó aplausos y le fué concedida una oreja.
Vichy.—Toros de Carreros, bravos. Rubio colosal, obteniendo dos orejas. Costillares bien.
Haro.—Toros de Flores, mansos. Pazos y Flores bien.
Béjar.—Con toros de Clairac. Limeño y Galillo fueron aplaudidos.
Otra víctima.—Un telegrama de Badajoz comunica que ha fallecido el banderillero Antonio García (a) Zardo, lesionado en la corrida del sábado.
El público ignoraba la importancia de la herida que había sufrido aquel desgraciado.
En la enfermería fué reconocido por el Dr. Piña, quien le apreció la fractura del esternón y una fuerte conmoción visceral con derrame interior. El médico ordenó que el Zardo fuera conducido al hospital, pero la cuadrilla se opuso, trasladándolo a la fonda. Ayer mañana se agravó en forma tal, que a las once falleció. Antonio García era cordobés. La cogida le ocurrió al practicar la muerte de los forcados portugueses. Uno de los toros le enganchó, lo volcó y lo arrojó al suelo con gran violencia. Al exterior no había sufrido el Zardo ninguna lesión ni herida.
En el acto del entierro del infortunado Zardo, las calles estaban atestadas de mujeres.
Presidían el duelo Machaquito y Lagartijo. Las cintas las llevaban los empresarios.
Asistieron numerosos aficionados y representantes de la prensa. El cadáver era llevado en hombros de toreros. La llegada de la madre de Zardo fué emocionante. Al cadáver se le cortó la coleta. Cuando fué cogido era la tercera vez que Zardo toroaba.
Por un torero.—Dicen de Cádiz que ayer mañana disputaban dos amigos sobre las condiciones toreras de Rafael Gómez (Galillo). Uno de aquellos intelectuales aseguraba que este diestro, aunque era buen torero, tenía un miedo insuperable, y su contricante, defensor acérrimo de las faenas de Rafael, al oír que tachaban de cobarde para con los toros a su ídolo, no encontró otro argumento que largarle una botafada. Y «metidos» ya en una discusión tan elevada y tan serenamente sostenida, el abofetado sacó un cuchillo y le atravesó el pulmón, de un golpe, a su contrite, dejándole gravísimo.
En Jotary.—Amenzada con gotas y ante una reducida concurrencia se celebró ayer en nuestro circo una novillada floja y sin ningún aliciente, que aburríó en extremo a los pocos aficionados que acudieron a la fiesta.
El ganado de Tamarón era manso de solemnidad, por lo que los chicos se vieron precisados a gastar durante la lidia toda la gasolina en sus vertiginosas carreras.
El madrileño Romito estuvo desastroso, y sus colegas España y Mestizo muy valientes y afortunados en la suerte su primera.
En banderillas fué aplaudido un par superior de Crespito, que demostró grandes condiciones en el arte de Montes.
Del tendido surgió espontáneamente un deliciosísimo torero, que con sus filigranas y habilidades nos hizo pasar un buen rato. La novillada terminó de noche, marchándose antes parte del público cansado de tanta ososera.

Toros y toreros

Madrid.—Reses de Arribas.
Vázquez II estuvo mal en su primero y muy bien en el segundo que mató.
Torqueto agradó a la concurrencia en sus dos toros, especialmente en el primero.
Corcelito, debutante en dicha plaza, no estuvo afortunado, siendo arrollado por el sexto toro y pasando a la enfermería.
Vázquez II terminó la vida del morucho de una estocada superior.
Vista Alegre.—Cuatro novillos del empresario D. Lidelfonso Gómez.
Morito, Salcito y Madrileño hicieron lo necesario por agradar.
Hubo la suerte del bñido viviente por Robres, y Albarán actuó de D. Tancredo.
San Sebastián.—Corrida de concurso.
Toros de Benjamín, Muruve, Palha, Pablo Romero, Moreno Santamaría y Santa Coloma.
Fueron muertos por Moreno de Alcalá, Bienvenida y Belampaguito, que pareció concursaban también a ver quién lo hacía peor.
Murcia.—Toros de Sánchez Cabezudo, no han pasado de regulares.
Galillo, superior toroando y matando el primero; en su segundo, regular, y bien en su tercero.
Gazna, superior, regular y bien.
Chiquito de Begoña, muy acertado.
El sexto toro cogió al banderillero Chacillo de Valencia, ocasionándole una herida de siete centímetros en la región glútea derecha.
Albacete.—Toros de Tabernero, mansos, Machaco, valiente y afortunado. Cobero de Bilbao, regular.
El segundo le volcó, sin consecuencias.
Barcelona.—Novillos del duque de Veragua, que fueron bravos.
Zapaterito fué cogido dos veces, pasando a la enfermería con un varetazo en un brazo y luxaciones en los pies, no pudiendo continuar la lidia.
Pasual Bueno escuchó aplausos y le fué concedida una oreja.
Vichy.—Toros de Carreros, bravos. Rubio colosal, obteniendo dos orejas. Costillares bien.
Haro.—Toros de Flores, mansos. Pazos y Flores bien.
Béjar.—Con toros de Clairac. Limeño y Galillo fueron aplaudidos.
Otra víctima.—Un telegrama de Badajoz comunica que ha fallecido el banderillero Antonio García (a) Zardo, lesionado en la corrida del sábado.
El público ignoraba la importancia de la herida que había sufrido aquel desgraciado.
En la enfermería fué reconocido por el Dr. Piña, quien le apreció la fractura del esternón y una fuerte conmoción visceral con derrame interior. El médico ordenó que el Zardo fuera conducido al hospital, pero la cuadrilla se opuso, trasladándolo a la fonda. Ayer mañana se agravó en forma tal, que a las once falleció. Antonio García era cordobés. La cogida le ocurrió al practicar la muerte de los forcados portugueses. Uno de los toros le enganchó, lo volcó y lo arrojó al suelo con gran violencia. Al exterior no había sufrido el Zardo ninguna lesión ni herida.
En el acto del entierro del infortunado Zardo, las calles estaban atestadas de mujeres.
Presidían el duelo Machaquito y Lagartijo. Las cintas las llevaban los empresarios.
Asistieron numerosos aficionados y representantes de la prensa. El cadáver era llevado en hombros de toreros. La llegada de la madre de Zardo fué emocionante. Al cadáver se le cortó la coleta. Cuando fué cogido era la tercera vez que Zardo toroaba.
Por un torero.—Dicen de Cádiz que ayer mañana disputaban dos amigos sobre las condiciones toreras de Rafael Gómez (Galillo). Uno de aquellos intelectuales aseguraba que este diestro, aunque era buen torero, tenía un miedo insuperable, y su contricante, defensor acérrimo de las faenas de Rafael, al oír que tachaban de cobarde para con los toros a su ídolo, no encontró otro argumento que largarle una botafada. Y «metidos» ya en una discusión tan elevada y tan serenamente sostenida, el abofetado sacó un cuchillo y le atravesó el pulmón, de un golpe, a su contrite, dejándole gravísimo.
En Jotary.—Amenzada con gotas y ante una reducida concurrencia se celebró ayer en nuestro circo una novillada floja y sin ningún aliciente, que aburríó en extremo a los pocos aficionados que acudieron a la fiesta.
El ganado de Tamarón era manso de solemnidad, por lo que los chicos se vieron precisados a gastar durante la lidia toda la gasolina en sus vertiginosas carreras.
El madrileño Romito estuvo desastroso, y sus colegas España y Mestizo muy valientes y afortunados en la suerte su primera.
En banderillas fué aplaudido un par superior de Crespito, que demostró grandes condiciones en el arte de Montes.
Del tendido surgió espontáneamente un deliciosísimo torero, que con sus filigranas y habilidades nos hizo pasar un buen rato. La novillada terminó de noche, marchándose antes parte del público cansado de tanta ososera.

Toros y toreros

Madrid.—Reses de Arribas.
Vázquez II estuvo mal en su primero y muy bien en el segundo que mató.
Torqueto agradó a la concurrencia en sus dos toros, especialmente en el primero.
Corcelito, debutante en dicha plaza, no estuvo afortunado, siendo arrollado por el sexto toro y pasando a la enfermería.
Vázquez II terminó la vida del morucho de una estocada superior.
Vista Alegre.—Cuatro novillos del empresario D. Lidelfonso Gómez.
Morito, Salcito y Madrileño hicieron lo necesario por agradar.
Hubo la suerte del bñido viviente por Robres, y Albarán actuó de D. Tancredo.
San Sebastián.—Corrida de concurso.
Toros de Benjamín, Muruve, Palha, Pablo Romero, Moreno Santamaría y Santa Coloma.
Fueron muertos por Moreno de Alcalá, Bienvenida y Belampaguito, que pareció concursaban también a ver quién lo hacía peor.
Murcia.—Toros de Sánchez Cabezudo, no han pasado de regulares.
Galillo, superior toroando y matando el primero; en su segundo, regular, y bien en su tercero.
Gazna, superior, regular y bien.
Chiquito de Begoña, muy acertado.
El sexto toro cogió al banderillero Chacillo de Valencia, ocasionándole una herida de siete centímetros en la región glútea derecha.
Albacete.—Toros de Tabernero, mansos, Machaco, valiente y afortunado. Cobero de Bilbao, regular.
El segundo le volcó, sin consecuencias.
Barcelona.—Novillos del duque de Veragua, que fueron bravos.
Zapaterito fué cogido dos veces, pasando a la enfermería con un varetazo en un brazo y luxaciones en los pies, no pudiendo continuar la lidia.
Pasual Bueno escuchó aplausos y le fué concedida una oreja.
Vichy.—Toros de Carreros, bravos. Rubio colosal, obteniendo dos orejas. Costillares bien.
Haro.—Toros de Flores, mansos. Pazos y Flores bien.
Béjar.—Con toros de Clairac. Limeño y Galillo fueron aplaudidos.
Otra víctima.—Un telegrama de Badajoz comunica que ha fallecido el banderillero Antonio García (a) Zardo, lesionado en la corrida del sábado.
El público ignoraba la importancia de la herida que había sufrido aquel desgraciado.
En la enfermería fué reconocido por el Dr. Piña, quien le apreció la fractura del esternón y una fuerte conmoción visceral con derrame interior. El médico ordenó que el Zardo fuera conducido al hospital, pero la cuadrilla se opuso, trasladándolo a la fonda. Ayer mañana se agravó en forma tal, que a las once falleció. Antonio García era cordobés. La cogida le ocurrió al practicar la muerte de los forcados portugueses. Uno de los toros le enganchó, lo volcó y lo arrojó al suelo con gran violencia. Al exterior no había sufrido el Zardo ninguna lesión ni herida.
En el acto del entierro del infortunado Zardo, las calles estaban atestadas de mujeres.
Presidían el duelo Machaquito y Lagartijo. Las cintas las llevaban los empresarios.
Asistieron numerosos aficionados y representantes de la prensa. El cadáver era llevado en hombros de toreros. La llegada de la madre de Zardo fué emocionante. Al cadáver se le cortó la coleta. Cuando fué cogido era la tercera vez que Zardo toroaba.
Por un torero.—Dicen de Cádiz que ayer mañana disputaban dos amigos sobre las condiciones toreras de Rafael Gómez (Galillo). Uno de aquellos intelectuales aseguraba que este diestro, aunque era buen torero, tenía un miedo insuperable, y su contricante, defensor acérrimo de las faenas de Rafael, al oír que tachaban de cobarde para con los toros a su ídolo, no encontró otro argumento que largarle una botafada. Y «metidos» ya en una discusión tan elevada y tan serenamente sostenida, el abofetado sacó un cuchillo y le atravesó el pulmón, de un golpe, a su contrite, dejándole gravísimo.
En Jotary.—Amenzada con gotas y ante una reducida concurrencia se celebró ayer en nuestro circo una novillada floja y sin ningún aliciente, que aburríó en extremo a los pocos aficionados que acudieron a la fiesta.
El ganado de Tamarón era manso de solemnidad, por lo que los chicos se vieron precisados a gastar durante la lidia toda la gasolina en sus vertiginosas carreras.
El madrileño Romito estuvo desastroso, y sus colegas España y Mestizo muy valientes y afortunados en la suerte su primera.
En banderillas fué aplaudido un par superior de Crespito, que demostró grandes condiciones en el arte de Montes.
Del tendido surgió espontáneamente un deliciosísimo torero, que con sus filigranas y habilidades nos hizo pasar un buen rato. La novillada terminó de noche, marchándose antes parte del público cansado de tanta ososera.

Toros y toreros

Madrid.—Reses de Arribas.
Vázquez II estuvo mal en su primero y muy bien en el segundo que mató.
Torqueto agradó a la concurrencia en sus dos toros, especialmente en el primero.
Corcelito, debutante en dicha plaza, no estuvo afortunado, siendo arrollado por el sexto toro y pasando a la enfermería.
Vázquez II terminó la vida del morucho de una estocada superior.
Vista Alegre.—Cuatro novillos del empresario D. Lidelfonso Gómez.
Morito, Salcito y Madrileño hicieron lo necesario por agradar.

Noticias locales

A las dos de la tarde ha estallado, casi repentinamente, una tempestad, que aunque de corta duración, pues apenas se ha sostenido unos 25 minutos, ha llegado a imponer por su extrema violencia...

Ayer se verificaron a las siete y media de la mañana, en el paseo de la Alameda, las carreras de bicicletas organizadas por el Club Ciclista Valenciano...

Durante la semana última fueron embarcadas en nuestro puerto para el extranjero 95.604 cajas de cebolla y 2.097 de melones...

Gran Establecimiento Baleario La Puda de Montserrat Abierto desde 1.º Junio a 30 de Septiembre a dos horas de Barcelona

Academia Luis 2.ª enseñanza y preparación para el ingreso San Vicente, 195

VICHY CATALÁN Baleario de primer orden. Temporada 1.º mayo a 30 de octubre.

Academia Cañada--Nebot--Roc Para carreras militares exclusivamente

visto el proceso seguido contra Miguel Catalano Vila, acusado de los delitos arriba consignados.

Atropello.—Ayer las asistió en el Hospital el niño Emilio Asensi Fambrosetti que presentaba la fractura de la pierna derecha, ocasionada por un carro.

Atención Se vende grande y solido edificio propio para industria o almacenes, situado a la entrada del camino nuevo de Barjalet.

Agua de Borines Universalmente reconocida SIN RIVAL para mesa, estómago, diabetes, riñones y artrismo.

SEÑAN LAS SEÑORAS que basta hechar unas gotas del REACTIVO KUBERA que venden las principales farmacias...

Minorques (Tipo Ma'lorquin) Las gallinas más ponedoras del mundo son las que vende la INDUSTRIAL AVICOLA.

Restaurant Oriente SAN VICENTE, 84 MENU PARA MAÑANA

Máquina perforadora Se desea comprar una en buen estado para el ramo de encuadernación...

Atención Se vende grande y solido edificio propio para industria o almacenes...

Atención Se vende grande y solido edificio propio para industria o almacenes...

Los objetos de arte niquelados, dorados y plateados, recobran el esplendor de nuevos en la fábrica de la calle Corona, 17.

Hurto.—Para responder de un delito de hurto ha comparecido hoy ante la Sala de vacaciones de esta Audiencia José Olmos Olmos...

Atención Se vende grande y solido edificio propio para industria o almacenes...

Vertical text on the far right edge of the page, partially cut off.

Me dirijo á todos, á mayoría y á minoría. Aquí entró con mucha honra, la que he...

de intervenir en la cuestión que se debate, que sólo afecta á los monárquicos. Dirigiéndose al Sr. Bermejo le dice que...

tan dos reales de jornal y hacen la carga los obreros asociados. Además—dijo—se confía mucho en los...

De Huelva. En la casa que habita Alonso Quintero Padilla se oyó una detonación, que puso en alarma al vecindario y á los...

Dando cuenta del desarrollo del cólera en Barbus (Bulgaria). De San Sebastián. El Sr. Gimeno (D. Amalio) recibió algunas...

Muy buen Consejo

Vosotros que padecéis asma, catarro, opresión, empicad los polvos Louis Legras cuya virtud es ponderada por todos los periódicos...

Agencia Monohoto

Por Telégrafo y Teléfono. El Consejo del sábado.

El Consejo de ministros terminó á las ocho de la noche. El Sr. Gasset nos dijo al salir que el Consejo se había ocupado de...

La prensa

El Imparcial y La Mañana no publican hoy artículo de fondo. E. Liberal dice:

Si de los conflictos en las zonas mineras, especialmente en Bilbao, se pudiera descartar el amor propio, no preponderarían...

Grave tumulto

Noticias particulares de Argamasilla dan cuenta de una grave alteración de orden público ocurrida esta mañana entre conservadores y radicales.

Oficial de Melilla

En el ministerio de la Guerra se ha recibido el siguiente despacho del general Algabe:

La «Gaceta»

Encargando del ministerio de Instrucción pública al Sr. Gasset durante la ausencia de D. Amalio Gimeno.

EXTRANJERO

El cólera. Túnez.—En quince kilómetros á la redonda han ocurrido desde el día 8 del corriente hasta la fecha 42 invasiones y siete defunciones.

Un Médico. París.—Dicen de Bruselas que ha fallecido en aquel hospital un descendiente de los Médicos.

Noticias de Barcelona

Por las exajeraciones. Los vapores de Mahón é Ibiza no embarcan carga ni pasaje, con motivo de las exajeradas noticias propagadas con motivo de la salud pública.

El estado sanitario. En Barcelona la salud pública sigue siendo excelente.

Aniversario. Con motivo del aniversario de la ocupación de Barcelona por las tropas de Felipe V, se ha dicho en la iglesia de los Santos Justo y Pastor una misa por las almas de los que perecieron defendiendo la ciudad.

Marinero procesado. Se han recibido órdenes para que sea conducido á Cádiz el marinero en cuyo poder fué hallada una carta de Lerroux.

Prescripción. El ministro de la Guerra ha autorizado la adquisición de cillas para herbir el agua que beben los soldados.

Noticia desmentida. El gobernador ha desmentido que fuese traído el tren en que regresaban de Tarrasa D. Dalmacio Iglesias y otros significados jaimistas.

Ceñizales oficial

Madrid 11. 17-19. 4 por 100 interior en met. 84.05

4 por 100 exterior en met. 84.07

4 por 100 interior en prójimo. 00.00

Americanos 4 por 100. 100.90

Americanos (anexo). 91.40

Bonos de España. 448.00

Teléfono. 297.00

Carabos y París. 8.40

Ceñizales interior. 27.37

4 por 100 exterior. 11.00

Aseguradora 40.50, 12.00, 80.00

Ceñizales hipotecarias. 490.00

Río de la Plata. 103.30

AVISO

No habiendo dado resultados satisfactorios las investigaciones particulares, ni las de la policía, para el descubrimiento de los tomos de la colección de los ejemplares de La Correspondencia de Valencia, que fueron robados antes de julio último, la Empresa de este periódico ofrece QUINIEN-TAS pesetas al que descubra su paradero y la ponga en condiciones de poderlos recuperar.

La Lista de Lotería en 4.ª plana

Imp. de J. Gait, Milla, 7 y 9, Valencia

Enfermos del estómago! si queréis curar tomad el Gastrófilo universal del Dr. Greus

Todos cuantos lo han usado y usan, aseguran que es el único remedio positivo y práctico que han encontrado a sus dolencias...

El mejor alimento para enfermos, convalecientes, ancianos, niños y debilitados es la Carne líquida del Dr. Greus

Creemos un deber aconsejarla, pues es un restaurador pronto y energético y nada le iguala para sostener y fortalecer los organismos...

Estos productos que han merecido al Dr. Greus UNA MEDALLA DE ORO EN LA EXPOSICION INTERNACIONAL DEL TRABAJO últimamente celebrada en París...

Hoy lunes día 11 de los corrientes, de 8 a 1 tarde y de 6 a 8 noche, se efectuarán degustaciones de los renombrados Productos Maggi

Compañía Trasatlántica de Barcelona SALIDA FIJA EL 26 DE SETIEMBRE El vapor correo ANTONIO LOPEZ

SOCIEDAD GENERAL DE TRANSPORTES MARITIMOS El día 1.º de octubre saldrá del puerto de Valencia el hermoso y veloz vapor correo de 12 500 toneladas, PLATA para BUENOS-AIRES (sin escalas) TRAVESIA 15 DIAS

Banco Hipotecario de España Prestamos al 4 y 1/2 por ciento de interés anual sobre fincas rústicas y urbanas

El próximo martes día 12 de los corrientes, de 8 a 1 tarde y de 6 a 8 noche, se efectuarán degustaciones de los renombrados Productos Maggi

COMPANIA COLOMBIAL Casa fundada en 1854

Las dispepsias, gastralgias y sus efectos, como: dolor de cintura, pecho y espalda, amargor de boca y estreñimiento o diarrea, etc., etc., desaparecen desde las primeras dosis del tan justamentemente reputado...

Banco Español del Río de la Plata FUNDADO EN 1886 Domicilio social: BUENOS AIRES (República Argentina) Sucursales: En la República Argentina, 53. En Montevideo (República O. del Uruguay). En Río de Janeiro (Brasil). En Europa: Barcelona, Ginebra, Hamburgo, Londres, Madrid, París, Valencia y Vigo.

OPERACIONES DEL BANCO El Banco hace, por cuenta propia en comisión y por cuenta de terceros, toda clase de operaciones de banca. Además, puede aceptar representaciones industriales y comerciales, consignaciones de mercancías, toa clase de negocios de carácter comercial y, en general, todo negocio lícito.

Subasta y remate con retasa A voluntad de sus dueño y con intervención del corredor colegiado D. Carmelo Muñoz, habitante calle de Maldonado, núm. 72, principal, se subastará y rematará, siendo la cosa su componente, la finca siguiente:

Se desea una casa en calle céntrica que tenga galería o corral para un taller de fotografía. Dirigirse Lista de Corredores, cédula núm. 7616, Valencia.

Profesora de música Lecciones de solfeo, piano y canto, a domicilio y en casa. Dirigirse a casa de Tapia, 45, entresuelo.

Carruajes de lujo AVISO Compra y venta de toda clase de carruajes de lujo. También se cambian toda clase de vehículos. Andrés Luz. Calle de Sagasta, antes Huerto Saucedo, junto los Niños de San Vicente.

Máquina de coser Se vende una, doméstica, Bobina Central, con cubierta casi nueva, calle de Quededo, 2, bajo.

Traspaso Se ofrece en traspaso un magnífico local propio para oficina particular, oficinas técnicas etc.

A los propietarios LA URBANA MUTUA: Agrupación de propietarios para el seguro mutuo de edificios contra incendios de la provincia de Valencia.

Pozos artesianos (Sondeos en general) Hay dispuestas máquinas perforadoras para grandes y pequeños sondeos en toda clase de terrenos y parajes.

Indisputable superioridad en CHOCOLATES, CAFÉS MOLIDOS Y EN GRANO TÉS. TAPIOCAS

El próximo miércoles día 13 de los corrientes, de 8 a 1 tarde y de 6 a 8 noche, se efectuarán degustaciones de los renombrados Productos Maggi

Línea de vapores Ibars y Compañía. Saldrá de este puerto el 15 de actual, para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Onda, Algeciras, Sevilla, Huelva, Vigo, Villagarcía, Orense, Ferrol, Gijón, Santander, Bilbao y Pasajes, admitiendo carga y pasajeros.

En Marchales En San José, 16, se alquila un piso principal, por módico precio, se bañan, pas y tendrá vacío estas y otras cosas. Almacén de Harin, calle de Grao.

Compañía de vapores Vinuesa de Sevilla Saldrá de este puerto el 12 de actual, para Almería, Cartagena, Algeciras, Sevilla, Huelva, Vigo, Villagarcía, Orense, Ferrol, Gijón, Santander, Bilbao y Pasajes, admitiendo carga y pasajeros.

Huevos frescos Se venden a 190 pesetas docena, en la Frutería Selecta, San Fernando, 88.

No drizas Una vivienda de 32 años de edad, hecha de maderas, tiene arca en casa de los padres, son labradores de la huerta y otra de Valencia, para criar su ganado, las tres son buenos informes. Dirigirse a: calle de la Victoria 15, bajo, detrás de la calle de Zaragoza.

Fábricas de PERSIANAS de Joaquín Navarre son patente de invención, se construyen en todas clases.

Sellos Se compran SIN IMPORTAR LA OANTIDAD, toda clase de sellos sencillos, listos, y colecciones, a las mejores precios.

FABRICA de Persianas de J. Masó y Espinosa, calle de la Travesía, 2, Valencia. Almacén y taller de todas clases, en calle de Sagasta, 10 y 11.

LOTERIA NACIONAL (AGENCIA MENCHETA)

PROHIBIDA LA REPRODUCCION LISTA GENERAL recibida por telégrafo, y salvo error de transmisión, de los números premiados en el sorteo celebrado en Madrid el 11 Septiembre de 1911

Table with columns for 'PREMIOS MAYORES' and 'PREMIADOS CON 800 PESETAS'. It lists winning numbers and amounts for various prize categories.